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第１０２９回教育委員会会議録概要  

 

１ 日 時 平成２７年８月１９日（水）午前１０時００分～午前１１時５５分  

 

２ 場 所 教育委員会室  

 

３ 出席者 森近教育長 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員 八田委員  

      北企画幹 古谷企画幹（学校教育） 穴吹企画幹（教育振興）  

内田企画幹（高校改革）淵本企画幹（義務教育） 田中高校教育課長  

春日課長（学力向上） 渡辺生涯学習・文化財課長 吉野スポーツ保健課長  

  

４ 議 題  

日程第１ 第２２号議案 平成２８年度福井県立高等学校入学者選抜における福井国

体に係る体育推薦の実施校および実施種目の決定について 

 

日程第２ 第２３号議案 平成２８年度福井県立高志中学校入学者募集要項の制定に

ついて  

 

日程第３ 第２４号議案 平成２８年度使用県立高等学校、県立特別支援学校高等部お

よび県立中学校の教科用図書の採択について 

 

５ 審議事項  

（１）開会宣告 午前１０時００分  

 

（２）会議録署名人の指名 清川委員 小泉委員  

 

（３）議事要録  

 

教育長 本日の日程第３および協議報告事項の１から２については、事務執行上、公開が  

適当でないことから、非公開といたしたい旨発議  

 

        ――――当該議案を非公開と決定―――― 

 

教育長  日程第１、第２２号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

清川委員   体育推薦の実施種目は全ての競技を網羅しているのか。 

 

高校教育課長 ジュニアアスリートがいない競技は入っていない。 

       例えば、自転車の女子はジュニアアスリートがおらず、男子のみ推薦入試

を行うことになる。また、私学の重点強化推進校はこの表に含まれていない。  

 

スポーツ保健課長 今回、入試制度の改正をおこなっているのは、高校に重点強化校と強
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化推進校の部活動を指定しているもので、私学も含まれる。その他に高

校に部活のないシンクロや水球等は競技団体の強化の中で選手強化を

行っていく方針である。 

 

吉井委員   １０月に推薦枠を決定する際は、対象生徒数と合うように決めることにな  

るのか。 

 

高校教育課長 ジュニアアスリート強化指定選手３０４名の推薦枠はしっかり設けたい。

従来の中学校長推薦もあるので、どれくらいまで募集するかについては、協

議させていただき、１０月下旬に決定したい。 

 

教育長  第２２号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

教育長  日程第２、第２３号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

清川委員   昨年度入試の課題と、その課題に対する改善策は何か。 

 

高校教育課長 １月末に合格者発表を行ったため、市町教育委員会が中学校入学者を把握

する２月１日と時期が若干重なってしまった。今年度は、発表の時期を早め

て、市町教育委員会に迷惑が掛からないようにしたい。 

       また、願書の締切日も早め、提出していただいた願書で修正が必要な場合

の時間をとらせていただきたい。 

 

吉井委員   昨年度、入学辞退者はいたのか。 

 

高校教育課長 １名辞退者がおり、１名繰り上げ合格とした。 

 

吉井委員   嶺南から通っている生徒もいるため、冬場に雪等の影響により帰宅できな

い場合の対応をお願いしたい。 

 

教育長    ３年後になれば、生徒数も増加する。中学生なので賄い付きである必要が

あるが、寮の整備についても努力したいとは思っている。 

 

小泉委員   第１回目の入試で試験問題に関心が集まったと思うが、試験結果の開示請

求はどの位あったのか。 

 

企画幹（学校教育） 高校入試と比較するとかなり多かった。 

 

教育長  第２３号議案について、原案に対する異議の有無を確認 
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        ――――原案どおり可決―――― 

 

教育長  日程第３、第２４号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

教育長  第２４号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

◎協議・報告事項 

 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について 

 

（２）教育に関する大綱について 

 

教育長 本日の会議の終了を宣告 

 


